



## Heuer wieder Neujahrsausstellung in Rimsting

### Beitrag

**Vom 31. Dezember 2022 bis 8. Januar 2023 findet in der Sporthalle in Rimsting eine Neujahrsausstellung statt. Der Kultur- und Kunstkreis Rimsting informiert darüber wie folgt: Nach 3-jähriger Pause können sich sowohl Künstlerinnen und Künstler jeden Alters, ob Profi oder Hobbykünstler freuen, wieder dabei- und mittendrin zu sein. Doch was wäre künstlerisches Wirken, wenn Kunstschaffende unter sich bleiben oder es sich erst gar keine Chance bietet, ihre Ergebnisse ans Licht der Öffentlichkeit zu bringen? Damit Kunst und eine sehr lange Tradition in Rimsting wieder seinen verdienten Platz findet, haben sich Verantwortliche in den letzten Wochen ausgetauscht und äußerst erfreuliche, wegweisende Entscheidungen getroffen.**

Liebe Rimstinger, liebe baldige Besucher, Kunst und seine vielfältigen Ausdrucksformen können Sie in eine neue, ungeahnte Perspektive auf die Sicht verschiedenster Motive oder Themen bringen oder allgemein auf die Sicht des Lebens. Es kann jedenfalls spannend werden, wenn gesehen und bestaunt werden darf, wie Kinder oder Erwachsene *die Dinge sehen*, oder Jugendliche vielleicht neue Ausdrucksformen ihres Kunstverständnisses zeigen. Auf jeden Fall wird zu sehen sein, wie Talent, Fleiß und Geduld Kunst zu dem machen, was den Betrachter zum Staunen, zum Nachdenken, zum Aufrütteln bringt oder einfach nur Freude schenkt, in einer Welt die seit etwa 3 Jahren überwiegend von Krisen beherrscht wird. Versprochen ist ein breites Spektrum hinsichtlich ihrer künstlerischen Vorlieben. Bekanntlich reicht dieses von Kunstwerken der Malerei und ihren unterschiedlichsten Techniken, zur bildnerischen Kunst, zum Kunsthandwerk, bis hin zur Fotografie. Erst kürzlich konnte dazu auch ein Fotowettbewerb abgeschlossen und juriert werden. Die Auszeichnung dazu erfolgt im Rahmen der Ausstellung.

Groß ist auch schon die Vorfreude, der verantwortlichen Lehrkräfte der Schule und der Kindertagesstätten und natürlich der Kinder selbst, die mit spannenden Ideen -was jetzt schon verraten werden kann- auf sich aufmerksam machen werden. Auch deshalb gibt es für die Verantwortlichen der Ausstellung, vom Kultur- und Kunstkreis, bzw. der Gemeinde Rimsting, allen voran Bürgermeister Andreas Fenzl, keine größere Vorfreude, einer regen Inanspruchnahme dieses Ereignisses, um die Weihnachtszeit herum. Einen besonders reizvoller Anlass, vorbei zu kommen, bietet erstmals die Rimstinger Sporthalle, mitten im Dorfkern. Was kann man sich mehr wünschen? Nicht zuletzt für

Menschen mit Gehbehinderung oder Rollstuhl ist dieser Platz eine besondere Empfehlung.

Die Ausstellung wird stattfinden in der Sporthalle der Gemeinde Rimsting an der Priener Straße neben der Schule. Die Eröffnung findet am Samstag, den 31. Dezember statt, die Vernissage am Freitag, den 30. Dezember, um 19.30 Uhr. Ausstellungsende ist am Sonntag, 8. Januar.

#### Öffnungszeiten:

- **Wochentags:** von 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr,
- **An Sonn- und Feiertagen:** von 10:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Nähere Auskünfte gibt es bei der Tourist-Info Rimsting (Schulstraße 4, Ansprechpartner: Frau Oberloher, Email: [verkehrsamt@rimsting.de](mailto:verkehrsamt@rimsting.de), Tel.: 08051 6876-21).

**Text und Bildmaterial:** Sebastian Grießl vom Kultur- und Kunstkreis Rimsting

Anhang: [Plakat](#)



#### Kategorie

1. Kultur

#### Schlagworte

1. Ausstellung
2. Rimsting
3. Umland